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長野西ロータリークラブ

会長挨拶	 布施慶典会長
今月は、14日が職場例会、21日は定款による休

会で、本日は３週間ぶりの例会です。職場例会
は、マルコメさんの大町市にある美麻味噌蔵で施
設の見学をし信州味噌の味噌づくりを体験しまし
た。普段は、工場での生産・醸造ですが、天然醸
造をするための大きな蔵があり、昔ながらの味噌
つくりの生産過程を初めて見学できました。

さて、職場例会の時にもご案内したのですが、
元R財団国際親善奨学生の新海尚子さんが（現津
田塾大教授）、ブラジル日本移民110周年のフェス
タの長野開催について、９月の初めに当クラブに
協力のお願いにきました。国際貢献のため、長野
に帰省してボランティアとして活躍しております
が、資金集めにご苦労しているようです。当クラ
ブでお世話した国際親奨学生でもあり、何か協力
出来ることがないか模索しました。開催日は、９
月30日と時間がなく、北信第一グループの上沢ガ
バナー補佐さんにも相談して、ロータリアン個人
に善意のご寄付の案内をすることとし、長野市、
須坂市の四つのロータリークラブにご協力を案内
いたしました。皆さまには遅くなりましたが、本
日の例会で改めて、ご協力をお願い致します。

来週は、上沢ガバナー補佐がクラブ訪問にまい
ります。大勢の会員で迎えたいと思いますので、
ご出席をお願いいたします。

インスピレーションになろう
BE	THE	INSPIRATION

第1490回例会	2018年（平成30年）9月28日（金）

10	/	５　本日のプログラム

上沢広光ガバナー補佐事前訪問例会

川橋昭義さんへロータリー財団より認証品授与
此の度1000ドル寄

付をされて累計額が
10,000ドルになりメ
ジャードナー（大口寄
付者）となられまし
た。これにより当クラ
ブは故山田友雄さん、
綿貫隆夫さん、柄澤重
登さんについで４人目
となられました。

Ｇ補佐スタッフについて　伊東パストガバナー補佐
2019～2020年度は当クラブより竹内喜宜ガバ

ナー補佐を輩出致します。そのお手伝いをして頂
きます、ガバナー補佐幹事に中野欣哉さん、ガバ
ナー補佐副幹事に若麻績信昭さんが先ほどの理事
会で承認されました。よろしくお願いします。

幹事報告	 村田秀雄幹事
＊第３回クラブ協議会報告
・10/５はガバナー補佐事前訪問例会で、例会場

は本日と同じく弥生の間になります。ゲスト卓
話の代わりとして３名で訪問されるのでご挨拶
を頂きます。服装はクールビズで構いません。

・10/14地区大会・10/19ガバナー公式訪問例会
・10/20秋の親睦ゴルフと松茸鍋懇親会・10/27森

林（もり）例会　と10月は行事が盛りだくさん
です。出欠を早めにお願いします。

本日大変名誉な認証品を頂き

ましてありがとうございます。

このバッチを胸につけて頑

張って歩みたいと思います。



９/28（会員48名）出席3５名前々回修正出席率71.74％
出席・ニコＢＯＸ報告	 高井新太郎例会運営委員

ゲスト　赤羽奈美さん
　　　（㈱コスモ・真心（しんしん）鍼灸治療院　代表）
・綿貫隆夫さん☆高橋さんのご子息の高橋聡

そう

氏が
「会社は廃業せずに売りなさい」という本を出
されました。トランビの社長として変わる日本
社会を見抜いた先見の本だと思います。
・青木茂人さん☆マルコメ美麻高原蔵での味噌造

りは大変参考になりました。自社の「すや亀」
活動に活かします。

・青木　宏さん☆ようこそ、赤羽奈美さん。今日
は楽しみにして来ました。宜しくお願いします。
・布施慶典さん☆みそづくり楽しかったです。昼

食の蕎麦も天ぷらも美味しかったです。
・野村泰久さん☆同上。ウチの奥さんも喜んでい

ました。

・合　計　			17,000円　・累　計　178,880円

講師紹介	 青木　宏プログラム委員長

今日は赤
あか

羽
はね

奈美さんをお迎えしました。
平林街道のつるやの近くで真心鍼灸治療院を開

業されました。中国出身でいらして、日本に留学
されていた折に経路整体のアルバイトをしたこと
もあり、また子供の頃から鍼灸の治療も受けてた
そうで、専門学校に通いながら鍼灸治療院を開業
したいと、アルバイトをしながら猛勉強をして国
家資格を習得したそうです。たいへん文章作成や
言葉の使い方が上手で、日本人より日本人らしい
方だと思います。

ゲ	ス	ト	卓	話　		赤	羽	奈	美	さ	ん		

　1983年中国生まれ
・真心鍼灸治療院 院長
・鍼灸師
・認定美容鍼灸師
・JFACe公認 アキュレッチ　　　
　®認定講師
・東洋医学経絡整体師
・薬膳コーディネーター

　中国出身の赤羽奈美氏は、日本の文化に惹かれ
10年前に留学目的で来日。現在は帰化し日本国籍
となっています。ビジネス学校に通いながら経絡
整体のアルバイトをしていた当時、現代の手技を
目にしたことで刺激され、もっと人の役に立つ仕
事がしたいと強い思いを抱き鍼灸専門学校に行く
と決意。それは子供の頃よく鍼灸治療を受けたこ
とも理由にあったようです。午前中は学校の座
学、午後３時まで技術の練習をして夜12時まで整
体のアルバイト。言葉の壁を克服し国家資格を獲
得。卒業後、勤めを経て2015年に独立し今年３年
目。鍼灸師の活躍の場を増やすことや地域貢献で
きるよう法人化もされました。後進の育成活動に
も前向きです。
　経験や情熱で小さな「病」や「老い」の芽を摘
みたい。「美しさ」と「健康」のケアをしたい。
そんな鍼灸師は、「未病」に対してお手伝いがで
きる最も身近な存在である事を感じて頂きたい。
そして、縁ある方の健康を守り続け、希望を与
え、患者さんの幸せを本気に追及したいと。熱い
思いが伝わってきました。
　彼女の努力や生き方に学ぶとともに、鍼灸に限
ることなく自分自身の身体のメンテナンスも心が
けたいものです。　
も う す ぐ 芸 術 の
秋。美術館で様々
な 作 品 を 見 な が
ら、ゆったりと時
を過ごすのもいい
ですね。

会報当番：藤澤克彦クラブ会報委員長

例　会　案　内

10月14日　地区大会　ホテル国際 6：50集合
　　　　　＊12日㈮の例会はありません。
10月19日　伊藤雅基ガバナー公式訪問例会
10月27日　森林（もり）例会
　　　　　＊26日㈮の例会はありません。


